
Ratsmitglied Dr. Kuchta: 
Ist der Verwaltung bekannt, dass Jugendliche mit ihren Mopeds relativ schnell über die Brücke 
und den Stettiner Weg fahren? Ist es möglich, dass der Ordnungsaußendienst dort kontrolliert? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Verwaltung ist dieser Umstand nicht bekannt. Der Hinweis wird gerne aufgenommen und 
mit der Polizei die weiteren Maßnahmen besprochen. 


